

建設新聞「目指せ！明日の匠」に掲載されました！

2年 上運天 愛來 (宜野湾中出身)

2025年6月18日(水)掲載



― 建築科を志望したきっかけは

幼いころからものづくりが好きで、進路を考えたときに、自分の「好き」に携わりたいと思い、入学しました。―
― 実習などで印象に残っている経験は

木工です。コツをつかめば女子でも十分に加工できることを実感し、自

県立浦添工業高校 建築科2年

かみうんてん あいら
上運天 愛來さん

目指せ！明日の



― 440 ―

好きな「建築」に携わりたい

信がつかまりました。―
― 得意だと感じる建築分野は

模型作りです。昔から段ボールでおもちゃを作っていた感覚で、今も楽しんで取り組めます。―
― 好きな建物は

シンガポールのチャンギ空港です。高さ40mの人工滝「レイン・ボールテックス」がガラスド―

― 憧れている人は

― 憧れている人は行動力があつてメンタルが強い先輩です。―
― 将来はどのように建築に関わる

現場に出なくても、建築の知識を生かせる環境で働きたいです。

2年 親富祖 日明 (石嶺中出身)

2025年6月25日(水)掲載



― 建築科を志望したきっかけは

美術に興味があり製図に関心を持ったこと、そして建築に憧れていた母の勧めがあり、建築科を志望しました。―
― 実習などで印象に残っていることは

建築現場の見学です。工事の進め方を間近で見、現役の先輩方の話を

県立浦添工業高校 建築科2年

おやふ そ あきら
親富祖 日明さん

目指せ！明日の



― 441 ―

誰かを元気づける存在でありたい

聞いたのがとても参考になりました。皆で食べた昼のお弁当も楽しい思い出です。―
― 得意な建築分野は

木工です。木材をノミやカンナで加工するのが楽しいです。―
― 好きな建築家は

ル・コルビュジエ氏です。画家としても才能を発揮する多才さに魅力を感じます。

― 憧れている人は

― 憧れている人は友人や部活の仲間です。挑戦する姿や前向きな考え方に刺激を受け、「自分も強くなりたい」と思わせてくれました。―
― 誰かを元気づけられる存在になりたいです。

― 取得したい資格は

2級建築施工管理技士です。建物が形になる過程を知りたいからです。―
― 建築を学ぶ上で大切にしていることは

設計者の視点を持つことです。心地よい空間や面白いデザインの条件を意識しています。